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（参考様式１）議事録

令和3年度　第3回学校運営協議会　議事録

大阪府立園芸高等学校
真鍋　政明

開催日時 令和４年　３月７日（月）１５:３０～１７:００　　　

１、開会

　　校長挨拶

２、協議

　（１）令和3年度学校経営計画及び学校評価

　　校長　　　：概要を説明。

　　　　　　　　教育委員会からは数値目標をと指示を受けているが、数値がしにくい内容が多い。

　　　　　　　　授業アンケートについては、前年度よりも値が高くなっている。

　　　　　　　　学習成果発表会の発表数も前年度より大幅に増えた。

　　　　　　　　高校生未来サミットでも15名の生徒が参加した。

　　　　　　　　コロナの影響か、教員の時間外労働時間が月80時間超える教員は増えている。

　　　　　　　　スマート事業を利用し、温室の新築や実験器具や食品加工室の充実させた。

　　委員     　：水耕栽培の温室が完成するが、詳しく教えてほしい。

　　校長　　　：3連棟の温室を建設し、イチゴ、カーネーション、バラを栽培予定である。

　　　　　　　　予算の関係上でバラの栽培は来年以降に稼働予定。

　　　　　　　　学校ＨＰでも紹介している。

　　委員　      ：有効利用してほしい。

　　委員      　：パテントコンテンストは、具体的にどのような案を応募したか教えてほしい。

　　学校　　　：昨年はお菓子を作るときに、手の小さい人でもボウルを持ちやすくなるように、

　　　　　　　　取っ手をつけたボウルを応募した。

　　委員　　　：水耕栽培の温室は、台風で壊れた温室の代替か。

　　校長　　　：台風の影響で、温室が危ない状況であったが、それを撤去して新しい温室を設置した。

　　委員　　　：大きな投資であり整備であるので、途中で報告しても良いのでは？

　　校長　　　：来年度は見学等を実施する。

　

　（２）令和4年度学校経営計画及び学校評価

　　校長　　　：概要を説明。

　　委員　　　：ＰＤＣＡサイクルは？

　　校長　　　：目標を計画し、実行、それを見直し、改善するといったサイクル

　　委員　　　：ＳＤＧＳの「ターゲット達成」のターゲットとは？

　　校長　　　：171個のターゲットから、それぞれの学科で当てはまるものを選んでいる。

　　委員　　　：1年生で導入する学習支援のサービスとは何か？

　　　　　　　　また、2,3年生は実施しないのか。

　　学校　員　：学習支援サプリはスタディーサプリである。

　　　　　　　　小学校1年生から復習できるので、3年間かけて個人のレベルにあった学習ができる。

　　　　　　　　2,3年生は現行通り希望者で実施、1年生は全生徒を対象に実施する予定。

　　委員　　　：SDGsに関しては、話題になる前からSDGsを踏まえて行われていることが多いので、

　　　　　　　　そのことを再認識させるのことで、生徒の自身にも繋がると思う。

　　　　　　　　目標に72％など数値が記入されているが、72％以上に書き換えが必要。

　　　　　　　　また、各％数値の根拠は？

　　校長　　　：3年や5年計画のうち、その目標期間で100％にもっていくよう計算した、進度率のような
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１、開会
２、協議
３、その他
４、閉会



　（７）その他

　　　　・令和3年度外部での表彰について校長より説明。

　　　　・卒業研究発表会について教頭より説明。

　　　　・ＰＴＡ学習奨励金での活動について教頭より説明。

　　　委員　　：生徒をコンテストに参加させる為に工夫していることはあるか。

　　　学校　　：根気よく指導している。

　　　校長　　：進学を希望する生徒に対して積極的に声掛けすることもある。

（８）閉会

（９）その他　連絡事項

１、開会

　　校長挨拶

２、協議

　（１）令和3年度学校経営計画及び学校評価

　　校長　　　：概要を説明。

　　　　　　　　教育委員会からは数値目標をと指示を受けているが、数値がしにくい内容が多い。

　　　　　　　　授業アンケートについては、前年度よりも値が高くなっている。

　　　　　　　　学習成果発表会の発表数も前年度より大幅に増えた。

　　　　　　　　高校生未来サミットでも15名の生徒が参加した。

　　　　　　　　コロナの影響か、教員の時間外労働時間が月80時間超える教員は増えている。

　　　　　　　　スマート事業を利用し、温室の新築や実験器具や食品加工室の充実させた。

　　委員     　：水耕栽培の温室が完成するが、詳しく教えてほしい。

　　校長　　　：3連棟の温室を建設し、イチゴ、カーネーション、バラを栽培予定である。

　　　　　　　　予算の関係上でバラの栽培は来年以降に稼働予定。

　　　　　　　　学校ＨＰでも紹介している。

　　委員　      ：有効利用してほしい。

　　委員      　：パテントコンテンストは、具体的にどのような案を応募したか教えてほしい。

　　学校　　　：昨年はお菓子を作るときに、手の小さい人でもボウルを持ちやすくなるように、

　　　　　　　　取っ手をつけたボウルを応募した。

　　委員　　　：水耕栽培の温室は、台風で壊れた温室の代替か。

　　校長　　　：台風の影響で、温室が危ない状況であったが、それを撤去して新しい温室を設置した。

　　委員　　　：大きな投資であり整備であるので、途中で報告しても良いのでは？

　　校長　　　：来年度は見学等を実施する。

　

　（２）令和4年度学校経営計画及び学校評価

　　校長　　　：概要を説明。

　　委員　　　：ＰＤＣＡサイクルは？

　　校長　　　：目標を計画し、実行、それを見直し、改善するといったサイクル

　　委員　　　：ＳＤＧＳの「ターゲット達成」のターゲットとは？

　　校長　　　：171個のターゲットから、それぞれの学科で当てはまるものを選んでいる。

　　委員　　　：1年生で導入する学習支援のサービスとは何か？

　　　　　　　　また、2,3年生は実施しないのか。

　　学校　員　：学習支援サプリはスタディーサプリである。

　　　　　　　　小学校1年生から復習できるので、3年間かけて個人のレベルにあった学習ができる。

　　　　　　　　2,3年生は現行通り希望者で実施、1年生は全生徒を対象に実施する予定。

　　委員　　　：SDGsに関しては、話題になる前からSDGsを踏まえて行われていることが多いので、

　　　　　　　　そのことを再認識させるのことで、生徒の自身にも繋がると思う。

　　　　　　　　目標に72％など数値が記入されているが、72％以上に書き換えが必要。

　　　　　　　　また、各％数値の根拠は？

　　校長　　　：3年や5年計画のうち、その目標期間で100％にもっていくよう計算した、進度率のような

　（３）令和3年度各分掌等の取組目標・評価

　　　農場部　　：農場長より説明。

　　　教頭　　　：その他分掌は、後日資料を送付する。

　　　委員　　　：販売の金額を増やすことが目標になっているが、販売量や質を良くする方が大事だと思

う。

　　　　　　　　　できれば、金額に捉われないでほしい。

　（４）令和3年度卒業生　進路状況

　　　学校　　　：概要を説明

　　　委員　　　：進路未定者が減ったことは、成果だと思う。

　（５）学校教育自己診断について

　　　学校　　　：生徒の概要を説明

　　　委員　　　：地域の人との関りの数値が少ないので、地域との関係性をもっと大事にしてほしい。

　　　　　　　　　また、学校における危機管理を再認識させてほしい。

　　　学校　　　：地域の人との関りは、コロナの影響で活動できなかったので来年度は増やしたい。

　　　　　　　　　危機管理は、防災委員と話し合い改善に努めたい。

　　　委員　　　：項目によって数値の意味合いが変わってくるので、項目ごとの数値の考察をしてほし

い。

　　　学校　　　：保護者の概要を説明。

　　　委員　　　：％で出すなら、アンケートの総数を出してほしい。

　（６）授業アンケートについて

　　　教頭　　　：概要を説明。



日時
会場

　（７）その他

　　　　・令和3年度外部での表彰について校長より説明。

　　　　・卒業研究発表会について教頭より説明。

　　　　・ＰＴＡ学習奨励金での活動について教頭より説明。

　　　委員　　：生徒をコンテストに参加させる為に工夫していることはあるか。

　　　学校　　：根気よく指導している。

　　　校長　　：進学を希望する生徒に対して積極的に声掛けすることもある。

（８）閉会

（９）その他　連絡事項

大阪府立園芸高等学校　会議室

次回の会議日程


